

GO.WEB.ID

Tingkatkan Kesejahteraan Masyarakat Desa Labuhan Kidul, Satgas TMMMD Kodim Rembang Bangun Betonisasi Jalan

Agung widodo - REMBANG.GO.WEB.ID

Aug 14, 2024 - 09:31



Foto: Satgas Laksanakan Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Reguler 121 Kodim 0720/Rembang Tengah Mengerjakan Proses Betonisasi Jalan Desa Labuhan Kidul, Kecamatan Sluke, Kabupaten Rembang, Jawa Tengah, Rabu (14/8/2024).

REMBANG- Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Reguler 121

Kodim 0720/Rembang sedang mengerjakan proses betonisasi jalan di Desa Labuhan Kidul, Kecamatan Sluke, Kabupaten Rembang, Jawa Tengah, Rabu (14/8/2024).

Proyek tersebut merupakan bagian dari upaya untuk meningkatkan Kesejahteraan, infrastruktur dan mendukung pengembangan desa melalui pembangunan jalan yang lebih baik dan berkelanjutan.

Kapten Cba Juky Eko Komandan Koramil 08/Sluke mengatakan, bahwa betonisasi jalan yang dilakukan di Desa Labuhan Kidul bertujuan untuk memperbaiki kondisi jalan yang sebelumnya belum tersentuh dan kesulitan akses, terutama selama musim hujan.



"Dengan adanya betonisasi ini, diharapkan aksesibilitas dan mobilitas warga desa akan meningkat, memudahkan transportasi barang dan orang, serta mendukung pertumbuhan ekonomi lokal," katanya.

Danramil menjelaskan bahwa proyek betonisasi tersebut bagian dari komitmen TNI untuk mendukung pembangunan infrastruktur yang dapat langsung dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.

"Dengan jalan yang lebih baik, kami berharap dapat meningkatkan kualitas hidup dan mendukung aktivitas ekonomi di Desa Labuan Kidul," ujar Danramil.

Lebih lanjut, Danramil mengungkapkan, bahwa pembangunan betonisasi jalan melibatkan berbagai tahapan, termasuk perencanaan, persiapan dan pelaksanaan pengecoran beton.

"Satgas TMMD bekerja sama dengan masyarakat setempat dalam proses ini,

baik dalam hal tenaga kerja maupun dalam mempersiapkan bahan dan alat yang diperlukan," ungkapnya.

Kepala Desa Labuhan Kidul, bapak Sutikno mengungkapkan, bahwa dirinya sangat berterima kasih atas bantuan dari TNI dan semua pihak yang terlibat dalam proyek betonisasi ini.

"Jalan yang baru akan sangat membantu dalam kegiatan sehari-hari kami dan meningkatkan konektivitas desa dengan wilayah lain," ungkapnya.

"Semoga betonisasi jalan ini memberikan manfaat jangka panjang bagi masyarakat desa, termasuk ketersediaan akses transportasi yang lebih baik, peningkatan ekonomi lokal dan mengurangi risiko kecelakaan dan memberikan kenyamanan bagi pengguna jalan, serta memudahkan petani ke sawah," pungkas Kades Labuhan Kidul.